
 

 

 

   

先週の土曜日に御嶽山が噴火しました。昨日あたりも救助活動が難航しているみ

たいですが、大勢の犠牲者の方々のご冥福と怪我をされた方々の一日も早い回復を

願っております。 

さて、最近よく鰻のことを聞かれるので今日は鰻の話をしたいと思います。鰻の

稚魚がここ数年乱獲によるものなのか環境の変化なのか少なくなってきています。

今だ原因はわかっていませんが「鰻は食べられなくなるだかえ？」「値段は高くなる

のかい？」「鰻が少なくなれば、鰻のまち岡谷はどうなるだい？」そんな事をよく聞

かれます。鰻を食べられなくなるということは無いと思いますが、今、国の方でも

予算をとって 6 年後の完全養殖、そして商業化を目指しているみたいですが、今ま

でシラスが取れれば取れただけ池入れをして育てていましたが、シラスが豊漁の時

には成魚になった沢山の鰻を売りさばかなければなりません。そこで加工場を作っ

て専門店でないスーパーなどで安く売ったりしていましたが、今度のウナギ養殖 2

割の削減により大事な日本の食文化の代表でもある鰻をもっと大切に扱うようにな

るのではないかと思います。 

絶滅危惧種に指定されたニホンウナギの資源保護には今回の規制導入は評価すべ

きではないでしょうか。 

 

 

 

 

 

 

 

会 長 挨 拶 
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 ガバナー事務所より昨年度の「フィリピン台風ヨランダ被害義援金経過報告」

が届きました。詳細につきましては事務局までお問い合わせください。 

 10月の R レート 1＄＝106 円 

 「あいこちゃん募金のお願い」がガバナー補佐より届いております。過日、皆

様より頂きました募金はすでに送金しております。まだまだ目標には達してい

ないという事です。引き続きご協力をお願いします。 

 

 

 

国際奉仕委員会  本日例会終了後に埔里 RC 訪問の説明会をクラブ事務所にて行

います。よろしくお願いします。 

親睦委員会  親睦ゴルフコンペを 10/28 に開催いたします。8：21 スタートで少

し早いですが、ふるってのご参加をよろしくお願いいたします。 

社会奉仕委員会  岡谷市障者福祉推進実行委員会より「福祉バザー開催に伴う協

力依頼」と言う事で、バザー品の出品依頼が届いております。10/21(火)までに事務

局まで、お届けください。ご協力をお願いいたします。また、10/19(日)諏訪湖清掃

へのご協力も併せてお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

自己紹介を申し上げます。私は１８歳まで名古屋で育ちましたが、

その後、70 歳になる今日まで、その大半は長野県伊那市で暮らしており、２９歳で

イナリサーチという医薬品開発支援の会社を立ち上げて、現在は会長という立場で

会社に関与し、ロータリー歴としては伊那ＲＣに所属して３０年近くになります。

ロータリアンとしては誠に不熱心な会員ではありましたが、何故かガバナーの責務

を負うことになってしまいました。１年間、どうぞ宜しくお付き合いいただきます

ようお願い申し上げます。 

さて、本年度のＲＩ会長、ゲイリーＣ. Ｋ. ホァン氏は、「ロータリーに輝きを」

というＲＩテーマのもと、ＲＩ戦略計画のさらなる推進や会員増強、ＲＩ会長賞や

ロータリーデイの推進など、ロータリアン一人一人の活動努力によってロータリー

が再び輝きを取り戻すよう強い決意を表明されています。それを受けて私は、「明日

のために今こそ行動を」を地区の標語として掲げ、地区として行うべき７つの重点

分野を地区プログラムに示しました。 

これらは、クラブ会長へのミッションでもあり、行動のための指標です。したが
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って私は、この指標をもとに、常に「どうですか、前進していますか」と問いかけ

ることになります。 

新会員に対する研修やクラブのＩＴ化、クラブ間協働による奉仕活動の推進など

（地区プログラムご参照）、通常の年度にはない新たなミッションもありますがいず

れも極めて重要です。１年で出来ることはほんの限られた範囲ですが、それを積み

重ねることで、ロータリーの確かな前進が見えてきます。 

「超我の奉仕」はもっとも核心的なロータリアンのマインドです。皆様には大変

ご苦労をおかけしますが、あなたもロータリーの歴史の一歩を標す存在となってく

ださるよう切にお願い申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

  

藤澤秀敬様(地区幹事)  本日は公式訪問、お世話になります。昨年より宮坂直前

ガバナーはじめ地区役員の皆様・スタッフの皆様に大変お世話になっております。

ありがとうございます。 

井上保子・牛山幸一・太田博久・小口泰史・尾関秀雄・北澤洋之介・佐伯克己・薩

摩 建・瀬戸雅三・髙木昭好・竹村一幸・中嶋孝一・中畑隆一・中村文明・濵 俊

弘・林広一郎・林 尚孝・林 裕彦・林 靖高・原 史郎・平沢清文・宮坂宥澄・

宮澤由己・守屋麻里・矢島 進・矢島 實・山岸邦太郎・山崎典夫・上條英雄・宮

坂晃介  中川ガバナー、真道ガバナー補佐、藤澤地区幹事ようこそお越し下さい

ました。歓迎いたします。 
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